

南武地域同胞情報誌

2014年 3月 1日発行

(毎月1日発行)

累計第90号

南武 동포 동네

NAMBU TONGPO FONGNE

南武同胞生活相談総合センター

〒211-0063 中原区小杉町1-526

TEL : 044-722-0724

FAX : 044-733-0188

Eメール : nambuchibu@nifty.com

## 170家族の北南離散家族が再会

2014年2月20日～25日  
金剛山地域

北と南とで別れて暮らす家族、親族の再会事業が20日から25日にかけて行われた。1次再会と2次再会行事で総勢170家族812名の家族が念願の再会を果たした。

北南離散家族の再会事業は2010年10月の17次以来、3年4か月ぶりに実現した。昨年9月に予定された再会事業は北南関係の悪化により延期されたが、今回の参加者はその時の名簿に基づいて選出された家族たちである。

分断から60余年ぶりの対面を果たした参加者たちは、互いに抱き合い、涙を流した。生き別れた当時の年齢から半世紀以上が過ぎ、すでに80代90代になる高齢者も多かったが、それぞれが肉親との再会により分断による「悲劇」と「統一」の悲願を語ったという。

「すぐに帰るよ」の言葉を残し60年以上離れ離れになった家族が「北南が力を合わせ統一を実現させよう」と約束を交わす場面もあった。

25日の最終日には会場にアリの歌が響き渡り、惜別の抱擁を交わした。

一日も早く離れて暮らす家族が一緒になることを願ってやまない。



それぞれの家族が2日間の限られた時間の中で、また会う時を信じそれぞれの岐路についた。

## 《2014年度入学・入園式&南武同胞花見》のお知らせ

南武学校新入生・入園児をお祝いし、トンポで集まり楽しみましょう!

日時：2014年4月6日(日) 場所：南武朝鮮初級学校  
入学式：AM10:00～PM12:00 花見：PM12:30～PM14:00

参加費：大人 2000円 中高生 1000円 ※小学生以下無

(焼肉とご飯、飲物を準備しています)

皆様のご参加を心よりお待ちしております!!

※準備の都合上4月1日(火)まで、各分会または各団体へ参加人数とお名前をお知らせください♪

# 南武初級学校マラソン大会!

2014年2月17日(月)  
多摩川マラソンコース

関東に降った大雪の影響で、延期になったマラソン大会が2/17に行われました。晴れたとはいえ、まだ雪が残るコースで足元も悪いなかでしたが、子どもたちはおかまいなし! 元気いっぱいに走りました。参加した全ての園児、学生たちが応援に駆け付けた学父母と先生たちが見守る中、一生懸命頑張っていました☆



一年生



二年生



三年生



四年生



五年生



六年生

**子どもはかせの子!**  
**寒さなんか吹きとばせ☆**



南武幼稚班で節分の豆まきが行われました! 校長扮する青鬼の登場にビックリして逃げ出す子もいましたが、皆で豆をなげ見事に退治♪ 投げた豆は皆で美味しく頂きました☆

## 南武幼稚班で節分の「豆まき」

2014年2月5日(水) 南武幼稚班



皆で協力してやっつけました☆  
校長先生お疲れさまでした(^ ^)



## 神奈川低学年<<口演発表会>>

2014年2月22日(土) 南武学校体育館

南武、横浜、川崎初級学校の3校による低学年口演大会が、南武学校の体育館で行われました。各学年の演目は日頃のウリマル教育が非常に高い水準であると感じさせてくれました。駆け付けた学父母たちも普段見る事のない、他校生徒の演目に興味津津! ウリマルの実力もさることながら、その演技力やユーモアに拍手と笑いが絶えませんでした。県下の低学年たちが一堂に会し行われた<<口演発表会>>は、学生同士の交流と連携を深めるとても有意義な一日になりました!





# 県青商会第13期1次 拡大幹事会

2014年2月16日(日) 神奈川県本部講堂



今期の青商会活動に注目です！

神奈川県青商会の拡大幹事会に県下7地域青商会から代表たちが集まり県本部講堂にて行われました。<ウリハッキョを守る！>を13期スローガンにしている県青商会の今期目標についてプレゼンや青商会中央による他地域青商会の活動紹介や経験について発表され、今期運動に対し全員一致で決起しました。

拡大幹事会には中央青商会副会長も参加しました。会議後の交流会では今期の運動に臨む各地域幹事たちの決意表明もあり、我が南武青商会も神奈川ナンバーワンを目指す意欲を語りました。また特別ゲストとして駆け付けたMU(ミュウ)の公演で盛り上がりました。



## ＋ 神奈川中高で第8回献血実施！

2014年2月20日(木) 神奈川中高 中央玄関

今年も神奈川中高3年生による献血事業が行われました。今年で8回目を迎えた献血は、卒業を前にした学生たちが社会奉仕活動の一環として行ってきました。昨年には神奈川県知事が支部長を務める日本赤十字社神奈川支部から感謝状をもらい表彰されました。

献血には現役の高校生を始め、卒業生や地域同胞、各機関から多くの方々が参加して下さいました！

これからも地域社会に貢献しウリハッキョの素晴らしさを伝えて行きましょう！



学生達だけでなく教職員も一緒に献血！お疲れさまでした(^\_^)

## 総聯中央委員会第22期第5回会議

3月から<70日運動>を開始！ 2014年2月5日(水) 中央本部講堂

会議では、総聯第23回全体大会を5月24日、25日に東京朝鮮文化会館で開催する事を決定しました。また、全体大会を迎えるにあたって新たな全盛期に向けた飛躍の土台とするため、3月1日から5月10日まで全国的に70日運動を展開する事が決まりました。

70日運動では、すべての機関と傘下団体が目標達成の成果を成し遂げ、支部と分会の活性化、民族教育事業、新しい世代との事業、同胞商工人との事業の三大主力事業、大衆基盤強化などの課題を示し全員一致で採択されました。

また、会議では報告に次いで10人の本部、支部委員長らが討論し、全体大会までの決意表明をしました。

## 総聯23次全体大会に向けて



日本全国から駆け付けた執行委員

### 県本部執行委員会も開催

神奈川本部執行委員会が2月20日に開かれ県定期大会が6月15日に開催されることが決定しました。



# 史太樹トム・金春瑛トム



2014年2月2日(日) 川崎日航ホテル

鹿島田分会

金栄台氏、権貞姫氏 夫妻(次女)



史太樹さんと金春瑛さんの結婚披露宴が川崎日航ホテルにて行われました。

結婚式当日は沢山の友人や恩師、同胞たちの暖かい祝福の中で新郎新婦が人生の新しい一歩を踏み出すことになりました。お二人の前途に幸せ多きを心より願います☆

ご結婚おめでとうございます！



本当にお似合いのお二人です☆  
末長くお幸せに～！

## 女盟久地・二子分会で還暦のお祝い

女盟久地・二子分会で還暦を迎えられた金基玉氏のお祝を行いました☆

女盟分会モイムの場に集まったメンバーからプレゼントと花束が贈られました。皆で美味しいランチとおしゃべりで楽しいひと時を過ごしました♪

金基玉氏 チュッカハンミダ！



女盟久地二子分会の分会モイムはいつもアットホームな雰囲気☆



3月予定	行事(予定)
2日(日)	神奈川朝高 高級部卒業式
7日(金)	南武青商会幹事会(19:30)
9日(日)	南武川崎青商会合同スキーモイム
10日(月)	女盟支部常任委員会(10:30)
12日(水)	南武商工会理事会(18:00) 南武教育会理事会(19:30)
14日(金)	南武高麗会ミニデイ(11:00)
16日(日)	南武初級学校卒業・卒園式
19日(水)	総聯南武支部 執行委員会
22日(土)	朝青ブロック別交流行事(南武・川崎・鶴見)
23日(日)	青商会、アボジ会、朝青学校ハルロドン
26日(水)	南武高麗会ミニデイ(11:00)
31日(月)	神奈川学生会<文化公演>(関内ホール)

## 神奈川県補助金問題

神奈川朝鮮学園への経常費補助不計上の決定から1年が過ぎました。県は県下の外国人学校への『新しい補助制度』を検討し、学校への直接補助ではなく、保護者と学生たちへの直接補助を行う方針を決めました。しかし議会では朝鮮学校への支給に対し多数の反対意見が出ていて難航しています。最終結果は3月25日に議決される模様です。朝鮮学校が新しい制度から除外されないよう、多くの意見を県に届けましょう！

\* 今月号「南武美ちゃん」はお休みです。来月号から再開しますのでご了承くださいm(\_)\_m